

## **Warnung vor gefälschten Websites**

Die "Mitteilungen Klosterneuburg" veröffentlichen wissenschaftliche Originalartikel, Kurzmitteilungen, Reviews und Übersichtsarbeiten zu allen Aspekten des Weinbaus und der Kellerwirtschaft, des Obstbaus und der Früchteverarbeitung sowie der Weinchemie, der Mikrobiologie, der Hygiene und des Qualitätsmanagements von Wein und Obst.

Die offizielle Homepage der Höheren Bundeslehranstalt und Bundesamt für Wein- und Obstbau Klosterneuburg als Herausgeber der "Mitteilungen Klosterneuburg" lautet: <http://weinobstklosterneuburg.at>.

Die Einreichung von Manuskripten erfolgt an die Redaktion der "Mitteilungen Klosterneuburg":

Michael Müller (michael.mueller@weinobst.at)

Höhere Bundeslehranstalt und Bundesamt für Wein- und Obstbau Klosterneuburg  
Wiener Straße 74

A-3400 Klosterneuburg

Für die Veröffentlichung von Manuskripten werden **zu keinem Zeitpunkt Entgelte, Druckkostenbeiträge oder sonstige finanzielle Leistungen in Rechnung gestellt.**

Die domain [www.mitt-klosterneuburg.com](http://www.mitt-klosterneuburg.com) ist eine **Fälschung**, die mit den "Mitteilungen Klosterneuburg" nichts zu tun hat.

## **Warning of fake websites**

"Mitteilungen Klosterneuburg" publishes original papers, short communications, reviews and surveys on viticulture, enology, pomology and fruit processing as well as enological chemistry, microbiology, hygiene and quality management of wine and fruit.

The official homepage of the Höhere Bundeslehranstalt und Bundesamt für Wein- und Obstbau Klosterneuburg, the editor of "Mitteilungen Klosterneuburg" is: <http://weinobstklosterneuburg.at>.

Submission of papers is requested to the editorial office of the "Mitteilungen Klosterneuburg":

Michael Müller (michael.mueller@weinobst.at)

Höhere Bundeslehranstalt und Bundesamt für Wein- und Obstbau Klosterneuburg  
Wiener Straße 74

A- 3400 Klosterneuburg

The publication of manuscripts is **free of page fees, contributions to printing costs and any other charges.**

The domain [www.mitt-klosterneuburg.com](http://www.mitt-klosterneuburg.com) is a **counterfeit** that has nothing to do with the journal "Mitteilungen Klosterneuburg".